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關注新高中學制 

早前超過兩千五百名中學生主動報名參加民間舉辦的三次「新高中通識科模

擬考試」。考試結果令人大吃一驚：三次合格率分別是 52%、46%、28%。主動

報考模擬考試的應該都是較積極的學生，整體學生成績很可能更惡劣。教育局如

何評價這情況？通識科是新科目，卻又是升讀大學的必修科目，教育局會如何協

助同學，以免他們因這新的學科，影響升讀大學機會，並希望教育局重新考慮通

識科應否列為入讀大學的基本資格。 

據悉 IVE 因為今年沒有會考，本來已預算少收學生，但最終卻收了數千位

未能完成新高中學制便離開中學的同學。教育局有沒有具體數字，實際有多少同

學未有完成新高中學制便離校？當中有多少是輟學？對那些未能繼續學業的同

學，教育局有甚麼支援？ 
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